



NGO

**Halal Bihalal Keluarga Besar Kodam
IV/Diponegoro, Pangdam: Guyub Rukun,
Saling Tolong Menolong Ada Permasalahan
Saling Bantu**

Agung widodo - JATENG.NGO.WEB.ID

May 9, 2022 - 15:07



Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetyono menggelar acara halal bihalal yang diikuti oleh prajurit dan PNS Kodam IV/Diponegoro, bertempat di Lapangan Parade. Senin (09/05/2022).

SEMARANG- Pererat hubungan kekeluargaan dengan keluarga besar Kodam IV/Diponegoro dalam rangka Hari Raya Idul Fitri 1443 H, Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetyono menggelar acara halal bihalal yang diikuti oleh prajurit dan PNS Kodam IV/Diponegoro, bertempat di Lapangan Parade. Senin (09/05/2022).

Diawali dengan apel pengecekan setelah cuti lebaran, dimaksudkan untuk meyakinkan bahwa seluruh prajurit dan PNS yang melaksanakan cuti sudah kembali dan siap melaksanakan tugas sesuai bidang masing masing.

Pada kesempatan tersebut, Pangdam mengucapkan selamat Hari Raya Idul Fitri 1443 Hijriah serta permohonan maaf lahir dan batin kepada segenap keluarga besar Kodam IV/Diponegoro, baik yang hadir maupun kepada prajurit yang saat ini sedang melaksanakan tugas negara.

“Selamat Hari Raya Idul Fitri bagi umat muslim mohon maaf lahir dan batin. Apabila ada tindak tanduk maupun kata kata yang tidak tepat yang menyakiti hati rekan rekan sekalian, dengan tulus saya mengucapkan mohon maaf lahir dan batin”

Setelah satu bulan menjabat sebagai Pangdam, Mayjen TNI Widi Prasetyono berharap agar dibawah kepemimpinannya seluruh keluarga besar Kodam IV/Diponegoro dapat guyub rukun dan saling tolong menolong serta bangga dengan satuannya. Apabila ada permasalahan segera laporkan sesuai hirarki.

“Saya ingin Kodam IV/Diponegoro dibawah kepemimpinan saya guyub rukun, saling tolong menolong dan apabila ada permasalahan saling bantu” Tegas Pangdam.

Pada kesempatan yang sama, Pangdam mengajak kepada seluruh prajurit agar terus meningkatkan kemampuan dan profesionalitas dalam menjalankan tugas, khususnya pada saat menjalankan tugas operasi. “Kita adalah prajurit terlatih dan profesional saya tidak mau prajurit Kodam IV/Diponegoro ada yang kembali gugur dalam pelaksanaan penugasan”

Diagendakan setelah perayaan Hari Raya Idul Fitri 1443 H, Pangdam akan melaksanakan kunjungan kerja ke satuan satuan jajaran Kodam IV/Diponegoro guna meninjau langsung kondisi satuan maupun prajurit prajuritnya.

Digelar dengan tetap memperhatikan protokol kesehatan, acara tersebut dihadiri oleh Irdam IV/Diponegoro Brigjen TNI Mirza Agus, S.I.P., Kapok Sahli Pangdam IV/Diponegoro Brigjen TNI Joko Triyanto, S.E., M.M., para Danrem, Danrindam Kolonel Inf Mochamad Arief Hidayat, para Asisten, Pa Sahli, Pa Liaison, Kabaladkam, seluruh Dansat jajaran Kodam IV/Diponegoro serta Ketua dan pengurus Persit KCK PD IV/Diponegoro.

Editor : JIS Agung w

Sumber : Pendam IV/Dip